



GEORG BRUNNHUBER

Mitglied des Deutschen Bundestages
Vorsitzender der
CDU-Landesgruppe Baden-Württemberg

10. März 2008
1413/08

Keine Schuld ist dringender, als die, Dank zu sagen.

Marcus Tullius Cicero

Lieber Lothar Mark,

*mit großer Freude und in tiefer Dankbarkeit blicke ich auf die Begegnungen
anlässlich meines 60. Geburtstages zurück. Auf diesem Wege möchte ich mich nun
für all die schönen Gesten und guten Wünsche, die sehr persönlichen Geschenke,
und nicht zuletzt, für die großzügigen Spenden für die Junge Philharmonie
Ostwürttemberg e.V. sehr herzlich bedanken.*

In freundschaftlicher Verbundenheit

Georg Brunnhuber MdB